



## ご挨拶

昨年度は、全国的に新型コロナが猛威をふるい、「岩内コミュニティの丘」におきましても両施設にて職員 1 名ずつの陽性が判明し、ご利用者及びご家族の皆様に変なご心配をおかけいたしました。しかしながら、幸いなことにいずれも感染拡大することなく終息に至りましたのも皆様のご理解・ご協力のおかげと深く感謝申し上げます。

依然、収束の目途がたたず、皆様には長期に渡りご不便をおかけいたしますが、施設内におきましても引き続き感染対策を徹底し、できうる限り発生予防に努めてまいります。

尚、春の訪れに伴い「岩内コミュニティの丘」でも新入職員を迎え、これから各部署に配属されます。また今後更なる多職種の協働により、質の高いサービス提供を行ない、地域の皆様が安心してご利用できる施設を目指していきたいと思っています。

今後とも宜しく願い申し上げます。



岩内コミュニティの丘  
統 轄 長  
神 謙一郎

2022/4/1

社会福祉法人／施設広報誌／理事長ご挨拶

健やかな毎日のために  
さらに安全・安心な環境を  
心がけてまいります



理事長 谷内 好

コロナ禍が癒えないまま「まん延防止等重点措置」が解除され、区切りとなる新年度を迎えました。

年度替わりの人の流れの増加を心配する声も数多くあるようですが、完全な終息までは安全で安心なサービスを徹底して心がけていくことを、年度のスタートに当って職員全員で改めて確認しました。

この一年、各施設で陽性者の散発的な発生で、ご利用者やご家族の皆さま方にはご心配ご迷惑をお掛けしました。また昨今の状況では、市中感染でしょうか職員のご家族間での罹患の報告も多く、介護サービスの現場の非日常が続いておりました。大変申し訳なく思っております。

私たちの介護サービスの原点は、皆さまの健やかな毎日のために、日常生活のご支援を継続することと心得ております。「入所サービスであれば、ご自宅と変わらない毎日を。通所のサービスは、出歩くことでの社会参加を促し、皆さんと交流しながら必要に応じたりハビリを受け、管理の行き届いた食事をご提供する。」

適切な介護サービスのご提供は、専門の資格者の協働によってフレイルと認知症を予防するという強い思いが根底にあるからです。

この原点の思いを、ご家族の皆さまと共有していくことはとても重要なことと思います。

お一人おひとりのケアプランに沿い、適切な介護サービスのご提供によって、皆さまの健やかな日常をこれからもご支援してまいります。

以上

# ❀ 異動・新入職員を紹介します ❀

## ★コミュニティホーム岩内★



【支援相談課】

次長 遠藤久行

(コミュニティホーム  
白石より異動 4/1 付)



【支援相談課】

穴澤芽生



【リハビリテーション課】

理学療法士 瀬尾津雲



【介護課】

米田淳二

## ★岩内ふれ愛の郷★



【介護課】

課長代理 岡島美幸

(手稲つむぎの杜より  
異動 3/1 付)



【介護課】

アシャリ ハリ

プラサット



【介護課】

アパオ アダ

マリー カストロ



【介護課】

アライ レイ

ジェーン



【介護課】

タブリゾ キーシャ

エヤオ

よろしくお願  
い  
します！



## コミ丘 アルバム

### コミュニティホーム岩内



節分やひな祭りに合わせて調理レクをしたり  
各ユニットで職員の余興も行ないました

### 通所リハビリ



利用者の皆さんもペーパーフラワーでの作品作りや俳句を作る  
など春に向けて通所の玄関前にもぎやかになっています！

職員紹介掲示板も  
リニューアル中です  
お楽しみに！！



### 岩内ふれ愛の郷

ふれ愛の郷では、誕生日・誕生月にご本人様の欲しいプレゼントや食べたいものを食べてもらい、職員みんなからのお祝いをさせていただきます！！



【編集後記】 私ことTがコミ丘通信の編集に携わることになり4年余り…ついに今号をもって卒業をすることになりました！ 来号からも、より充実の情報を新体制で皆様にお届けさせていただきますので「コミ丘通信」を今後ともよろしくお願ひ致します！！本当に永い間ありがとうございました！！